

Tsubasa Chronicles - Side Story

Von Shinto90

Inhaltsverzeichnis

Kapitel 1: Kapitel 1 : Die Begegnung	2
Kapitel 2: Kapitel 2 : Dimensionsreisende	3
Kapitel 3: Kapitel 3: Die Geschichte	4

Kapitel 1: Kapitel 1 : Die Begegnung

Als ich die Augen öffnete, stand ich in einer von mir unbekannt Dimension und ich dachte mir wo bin ich den hier gelandet? Als sich vor mir plötzlich ein Dimensionsportal öffnete, es war Schwarz und hatte eine rote Umrandung. Es sah aus wie das Portal zur Hölle selbst. Ich näherte mich vorsichtig und bemerkte wie jemand heraus trat, es war ein Junge mit braunen Haaren und einer dunklen Robe die über seine Beine lief. Doch ich kannte diesen Jungen der vor mir stand, aber wo war seine Gruppe gewesen? Wo war das Mädchen, der Schwertkämpfer und der Magier? Doch als er mich ansah wurde mir fast schlecht vor Angst, dieser Blick mit dem er mich ansah, Nein das konnte nicht der Junge von damals sein. Als ich ihm nochmals in die Augen sah bemerkte ich dass sein rechtes Auge eine andere Farbe besaß. Nein diese Augenfarbe hatte doch der Magier, was war bloß passiert? Doch als der Junge auf mich zuging und meinte: Ich bringe der Prinzessin ihre Federn zurück, koste es was es wolle. Und dieser Blick, Nein ich musste verschwinden. Also öffnete ich ein Dimensionsportal und war mit dem Oberkörper schon darin verschwunden, als ich zurückgezogen wurde, er packte mich am Hals und hob mich in die Höhe. Es fühlte sich an als würde mein Hals sich in einer Schraubzwinde befinden. Und er fragte: Wo ist die Feder der Prinzessin? Als ein Gigantischer Dunkler Strahl auf den Jungen hernieder ging, es öffnete sich ein Portal über mir und zog mich hinein.

Kapitel 2: Kapitel 2 : Dimensionsreisende

Ich kam zu mir und mein halber Körper war bandagiert, ich fühlte mich als wäre ich von einem Laster überfahren worden. Ich wusste nicht wo ich war oder wer mich gerettet hatte. Als ich mich gerade erheben wollte sagte eine Stimme: Oh du bist ja endlich wach. Vor mir stand ein Mann mit einem schwarzen Anzug, er hatte schwarze Haare und ein Buch in der Hand. Außerdem fiel mir auf dass sein rechtes Auge farblos war und ich sagte zu ihm: weshalb reisst du durch die Dimensionen? Er war erstaunt dass ich über die Dimensionsreisen bescheid wusste und stellte mir auch eine Frage: Kennst du die Hexe der Dimensionen? Ich lächelte ihn an und meinte: ob ich Jukko kenne, natürlich ohne sie könnte ich ja nicht durch die Dimensionen wandern. Wie ist ihr Name? Fragte ich ihn. Mein Name ist Seshiro und er wollte meinen Wissen. Ich heiße Heiko und komme aus einer Dimension Namens. Europa . Und Heiko was war dein Gegenwert für die Hexe der Dimensionen? Fragte mich Seshiro-sama. Mein Gegenwert war meine Liebe, egal unter welchen umständen ich kann jede Emotion normal verspüren ausser dass Gefühl der Liebe. Und was war ihr Gegenwert Seshiro-sama? Mein rechtes Auge, sagte er und lächelte. Und wozu dass ganze? Fragte ich ihn. Weisst du Heiko ich bin Vampirjäger musst du wissen und ich bin auf der suche nach 2 bestimmten Vampiren, Kamui und Subaru aber diese 2 können dank der Hexe der Dimensionen auch durch die Welten reisen. Ich sah Seshiro-sama an und fragte ihn: Wer war dass vorher, dieser Junge?

Kapitel 3: Kapitel 3: Die Geschichte

Er sah mich an und fing an zu erzählen: Dieser Junge hieß Shaolan und ich habe ihn vor langer Zeit das Kämpfen beigebracht. Nein, das ist es doch der Junge von damals. Was du hast Shaolan schon mal getroffen? Ja, aber zu der Zeit war er noch normal, weißt du was aus der Gruppe geworden ist? Es war alles wie immer bis das Siegel von Shaolans rechtem Auge aufbrach und er so nur noch das Einsammeln der Federn als Ziel hatte, du musst wissen er ist ein Klon der erschaffen wurde um die Federn einzusammeln. Der echte Shaolan wurde gefangen gehalten, aber als das Siegel zerbrach konnte er fliehen und es kam zum Kampf zwischen den Beiden. Und der Shaolan den ich kenne konnte fliehen. Und warum hatte sein rechtes Auge eine andere Farbe? Weil er es dem Magier herausgerissen hat. Ausserdem beherrscht er keine Magie mehr, um ihn vom Tod zu retten wurde er zu einem Vampir gemacht und seine Restmagie tauschte er als Gegenwert dafür ein dass der Schwertkämpfer einen neuen Arm erhielt. Diesen hatte er geopfert um den Magier zu retten. Ausserdem hat die Prinzessin erfahren dass sie auch bloss ein Klon ist. Als Shaolan und sein Klon wieder kämpften warf sich die Prinzessin dazwischen und die Schwerter der Beiden durchbohrten sie und sie löste sich auf. Bevor sie verschwand nahm sie den Klon Shaolan in den Arm und sagte: Ich verstehe dich, ich fühle dass gleiche wie du und wir sind dem gleichen Schicksal ausgeliefert. Ich liebe D.....

Und dann verschwand sie. Der Klon Shaolan drehte danach durch und verschwand dann. Und der Körper der Prinzessin wurde entführt von einem gewissen Doktor Kyle. Ja, dies ist das was der Gruppe widerfahren ist. Er sah mich an, und fragte mich was los sei? Ich der so Traurig war, was der Gruppe von damals widerfahren war, liefen Tränen über meine Wangen. Doch ich sah Seshiro entschlossen an, beugte mich vor ging auf die Knie und sagte: Bitte Seshiro-sama trainieren sie mich, so dass ich der Gruppe helfen kann.